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Sensitivity: Internal

Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française X

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier X

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française X

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente X

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente X

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne X

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce X

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente X

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL X

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund X

Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement X

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure x

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire X

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif X

Lars Aunaas Membre à voix consultative X

Sophie Delporte x
Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire 

empêché ou à des fins d’introduction en début de mandat.



Sensitivity: Internal

Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du conseil 
extraordinaire

• L’ordre du jour a été validé en séance.

POINTS D’INFORMATION
2.1 Point sur le dialogue politique

Nous avons une réunion programmée demain avec l'AEFE. L'objectif de cette réunion est de répondre à une demande de la PRP, 
bien que le contenu précis de cette demande ne soit pas encore connu à ce stade. Seront présents à cette réunion des membres 
de la direction, un représentant du ministère des Affaires étrangères et des représentants de l'AEFE.

Concernant le dossier de la maternelle, il a été indiqué que ce sujet n'est plus sous la responsabilité du ministère des Affaires 
étrangères.

POINTS DE DISCUSSION
3.1 Evaluations des différentes options de 
localisation

Plusieurs points ont été abordés, notamment:
• Skovveien: Pas de date limite fixée.
• Sporveisgata: les autorités de construction ont accordé un délai supplémentaire jusqu'à la fin décembre 2023. Des discussions ont 

également eu lieu sur les coûts du projet. Il reste encore beaucoup d’incertitudes.
• Sandakerveien, il est crucial de discuter avec l'entrepreneur afin de maintenir le nombre d'élèves et de favoriser une dynamique avec des 

classes en terminale et des filières spécifiques. Dans l'option de Sandakerveien, malgré l'espace extérieur supplémentaire, nous sommes 
limités en nombre d'élèves et devons envisager de payer uniquement pour les mètres carrés nécessaires. Cette approche pourrait équilibrer 
le budget, bien qu'elle ne résolve pas la question de la vision à long terme pour l'école.

Les avantages et les limites de chaque sites ont été discuté et le Direx a présenté différentes analyses.


